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Inauguração de 
academia ao ar Livre

Festa Junina Escola Municipal 
Professor Dagoberto Queiroz

 A Prefeitura Municipal 
do Prata juntamente com a Se-
cretaria Municipal de Educação 
realizou nesta Sexta (24) a Fes-
ta Junina da Escola Municipal 

 A Prefeitura Municipal 
do Prata inaugurou na quinta fei-
ra (23) mais uma academia ao ar 
livre. A Academia Marcos Antônio 
Camargos de Novais (Santinho) 
na Praça dos Arantes - Praça 
da Exposição. As academias ao 
ar livre são ótimas opções para 

quem quer começar a fazer ati-
vidade física, principalmente na 
terceira idade. Com a vantagem 
de ter um ambiente agradável, 
essas academias têm aparelhos 
que ajudam a trabalhar a força 
muscular e a ativar as articula-
ções.

Prefeitura entrega mais três 
certificados de registro do SIM

 Na sexta-feira (24), a 
Prefeitura Municipal do Prata en-
tregou mais três certificados de 
registro do Serviço de Inspeção 
Municipal (SIM) aos estabeleci-
mentos: Cooprata, Açougue Gaú-
cho do Fite e Supermercado Zé 
Carlos Carnes. Os certificados fo-

ram entregues aos responsáveis.
Essa certificação comprova que 
o estabelecimento tem qualida-
de de higiene desde a origem 
de seus produtos, boas práticas 
de fabricação na sua produção e 
exames laboratoriais confirman-
do a excelência de seu produto.

Professor Dagoberto Queiroz. 
A Festa na unidade escolar teve 
muitas brincadeiras, comidas 
típicas, músicas e muita anima-
ção.

Juninão na Praça
 A Prefeitura Municipal 
do Prata e a Secretaria Munici-
pal de Educação realizou no Sá-
bado (25) na Praça XV de No-
vembro o Juninão do Prata com 

muita música, pipoca e forró. 
A animação ficou por conta do 
DJ Jhonatan, a dupla sertaneja 
Renato e Cristiano e Checão e 
Banda.

Festa Junina do CAPS – Centro 
de Atenção Psicossocial

 A equipe do CAPS da 
Secretaria de Saúde de Prata 
promoveu uma programação de 
atividades diferenciadas para 
os pacientes, por meio de uma 
Festa Junina. Segundo o co-

ordenador da Unidade, Daniel 
Augusto Gabriel Santos, a ação 
é uma forma de oferecer algo a 
mais aos pacientes atendidos, 
diferente da rotina dos trata-
mentos. 
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CURTINHAS E RAPIDINHAS
HORA DE CORTAR AS AMARRAS 
DO INVESTIMENTO! - Nos últimos 
anos, o Brasil deixou de receber 
bilhões de reais em investimentos 
produtivos em razão de um parecer 
da Advocacia Geral da União (AGU), 
publicado em 2010, que restringiu a 
compra de terras por estrangeiros no 
Brasil. As consequências econômi-
cas do parecer foram a desacelera-
ção de investimentos estrangeiros, 
freando o processo de expansão de 
setores estratégicos, como a agroin-
dústria, a inviabilização de empreen-
dimentos já planejados e a inibição 
de novos investimentos em virtude 
da insegurança jurídica. Um estudo 
do Senado Federal mostrou que a 
restrição não tinha sentido, já que 
(1) não houve compra vultuosa de 
terras por estrangeiros; (2) somente 
6% dos imóveis rurais cadastrados 
pertenciam a pessoas jurídicas es-
trangeira; e (3) a área ocupada por 
estrangeiros na Amazônia Legal re-
duziu. As consultorias Agroconsult 
e MB Agro consideram que a "res-
trição ao acesso a terra no Brasil 
pelo capital estrangeiro constitui um 
impeditivo relevante ao desenvolvi-
mento da agricultura brasileira", limi-
tando a capacidade das empresas 
contraírem crédito novo. Segundo 
o estudo, entre 2011 e 2012, pelo 
menos 25 bilhões de reais deixaram 
de ser investidos na forma de equity 
em virtude da restrição. No momen-
to em que enfrentamos a maior cri-
se econômica das últimas décadas, 
precisamos rever uma medida eficaz 
que tem gerado efeitos econômicos 
perversos para o país. (Boletim da 
CNI - Brasília/Distrito Federal)
PERGUNTAS SEM RESPOSTAS. 
- CARGILL AINDA SE LIMITA A 
COMUNICAÇÃO SUPERFICIAL 
- O Portal Giro News enviou uma 
série de perguntas ao presidente da 
Cargill e sua assessoria de impren-
sa sobre o recente caso do lote de 
Elefante que continha pelo de roedor 
acima do limite, entre elas se a Car-
gill se sente confortável oferecendo 
pelo de roedor no extrato de tomate 
Elefante e se o fato dele ser pasteu-
rizado é suficiente para tranquilizar o 
consumidor. No entanto, não obtive-
mos qualquer resposta além de dois 
comunicados genéricos reforçando 
que a empresa segue os trâmites do 
processo administrativo junto à Anvi-
sa. (Portal Giro News - São Paulo/
SP) 
DE QUEM É A CULPA? - No mun-
do existem os que choram e os que 
vendem lenços. A crise afeta as 
pessoas e estas afetam as organi-
zações. O Risco é uma situação ine-
rente à vida, querendo ou não, você 
está sob a influência de vários ris-
cos, constantemente. A capacidade 
de lidar com os riscos define e par-
ticulariza a maneira como afetam as 
pessoas. Está muito óbvio que o ce-
nário atual em nosso país precisa de 
uma urgente reforma política, a atual 
conjuntura sé estimula a ineficiência 
e a corrupção. A primeira conclusão 
sobre o cenário atual dos governos 
municipais, estaduais e federal é 
sua incapacidade de gerenciamen-
to. Os municípios estão na ponta da 
linha do atendimento à população 
em praticamente todos os serviços 
públicos. É nas portas da prefeitura 
ou das secretarias municipais que a 
população vai bater quando precisa 
de atendimento. No entanto, a queda 
de arrecadação e a falta de adminis-
tração "incompetência administrati-
va" estão tornando inviável manter 
a qualidade de tais serviços. Hoje é 

necessário que a Administração Pú-
blica seja feita por competência téc-
nica.Coisa que não vemos, ou seja, 
precisamos da aplicação dos princí-
pios, da legalidade, impessoalidade, 
moralidade, publicidade e eficiência, 
pois a falta desses afeta a dignidade 
humana. Lembro que a Administra-
ção Pública deve levar em conside-
ração a supremacia do interesse da 
coletividade "Art. 1. CF Todo o poder 
emana do povo, que o exerce por 
meio de representantes". De fato 
temos uma parcela de culpa, lembro 
que o poder de mudar, reverter esse 
cenário, está em nossas mãos. Va-
mos ficar atentos aos representantes 
que colocaremos na administração. 
Que Deus nos abençoe. (Ronaldo 
Menezes - Jornal O Encontro - Cam-
buquira/MG)
BRADESCO PODERÁ SER PRO-
CESSADO NOS EUA - O escritó-
rio de advocacia americano Glancy 
Prongay & Murray LLP, localizado 
em Los Angeles, estuda abrir um 
processo contra o Bradesco por 
possível envolvimento da instituição 
financeira na operação Zelotes, da 
Polícia Federal. Os advogados vão 
avaliar se o banco violou alguma lei 
federal do mercado acionário. "GPM 
está preparando uma ação judicial 
em nome de investidores afetados", 
afirmou em comunicado. Assim como 
aconteceu com a Petrobrás, é possí-
vel que outras bancas americanas 
façam o mesmo. No dia 31 de maio, 
a Polícia Federal (PF) indiciou o pre-
sidente do Bradesco, Luiz Carlos 
Trabuco, por possível envolvimento 
no caso Zelotes, que investiga um 
esquema de corrupção no Conselho 
Administrativo de Recursos Fiscais 
(Carf). Outros dois executivos tam-
bém foram indiciados: o vice-presi-
dente Domingos Figueiredo Abreu 
e o diretor-financeiro do banco, Luiz 
Carlos Angelotti. A PF investiga se o 
banco pagou algum tipo de propina 
ao grupo que organizava um es-
quema de facilitação para reverter 
multas fiscais no Carf. Conselheiros, 
ex-conselheiros e escritórios de ad-
vocacia estão envolvidos nessa in-
vestigação. Após o indiciamento, os 
recibos de ações (ADRs, na sigla em 
inglês) do Bradesco negociados no 
mercado americano caíram perto de 
6%, fechando a US$ 6,24. No Brasil, 
as ações preferenciais fecharam em 
queda de 5%.O escritório pede para 
ser procurado pelos investidores que 
tenham papéis do banco e que se 
sintam prejudicados. (Jornal Diário 
do Comércio - Belo Horizonte/MG)
CUIDADO COM O CAIXA DOIS 
NAS ELEIÇÕES MUNICIPAIS - A 
Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB) colocará à disposição da po-
pulação durante a campanha muni-
cipal um telefone e um site na Inter-
net onde qualquer cidadão poderá 
denunciar o uso de caixa dois por 
parte dos candidatos a cargo de pre-
feito, vice e vereadores. Como será 
a primeira eleição sem a doação de 
recursos financeiros por parte das 
empresas, a vigilância precisa ser 
redobrada,principalmente nos atos 
de campanha daqueles que tem nas 
mãos o poder da caneta. (Jornal A 
Folha Regional - Muzambinho/MG)
PRISÃO NO CENTRO - CASQUI-
NHA DE CHOCOLATE COM MA-
CONHA -  A Polícia Civil prendeu no 
Centro de BH, um jovem suspeito de 
vender chocolates com maconha na 
porta de faculdade da capital. Com 
ele, foram achados numa mochila 50 
unidades do chamado "chocolate ja-
maicano", uma casquinha recheada 
de pasta de chocolate com extrato 
de maconha concentrado. (Jornal 

C l a s s i f i c a d o s
VENDO OU ALUGO UMA CASA – Na Rua Vanda de Carvalho n° 78 com 03 
quartos, sendo um suíte, garagem para 06 carros: Tratar (34) 9 9974-7205.
ESPAÇO GALERIA – Alugo espaços comerciais com 32 m² na Rua Dom Eduardo 
715: Tratar (34) 9 9974-7205. 
VENDO UMA CASA SEMINOVA MUITO BOA - Com 03 quartos, lavabo, sala 
de estar e sala de jantar, cozinha ampla, escritório, lavanderia, varanda muito 
boa e confortável, churrasqueira, piscina, garagem para 04 carros, casa toda 
com armários, terreno de 490m², sendo 295 metros de construção. Interessados 
tratar: (34) 9.9994-5530 ou (34) 9.9923-7807.
VENDO UM SITIO DE 5,5 ALQUEIRES - Bem localizado, todo formado, bom 
de água, 17 km próximo da cidade do Prata/mg., valor a combinar: fone: 99971-
7066 -  99646-8174.
VENDO TERRENO – Avenida Talma Campos de Abreu, No Bairro Colina Park 
Boulevard com área 300m², frente de 12m, pelos lados 25m : Tratar (34)99999-
8767 ou 99136-0096

Metro - Belo Horizonte/MG)
MINISTÉRIO PÚBLICO ANALISA 
DESVIO DE R$ 18,9 MILHÕES DA 
FAMÍLIA PERRELA - O Promotor 
do Ministério Público de Minas Ge-
rais, Eduardo Nepomuceno abriu um 
inquérito para investigar convênios 
firmados pela Epamig para compra 
de semente que, conforme atestou 
a Controladora Geral do Estado, não 
foram entregues, o que teria gerado 
um prejuízo de R$ 18,9 milhões aos 
cofres do Estado entre 2007 e 2011, 
em valores atualizados. Uma das 
empresas investigadas é a Limeira 
Agropecuária, que pertence à família 
do senador Zezé Perrela (PTB) e da 
qual ele foi sócio até 2008, quando 
era deputado estadual. Todos os for-
necedores que aparecem envolvidos 
nas supostas irregularidades têm 
ligação com Perrela. Na lista estão 
um irmão dele, um ex-assessor e a 
empresa desse antigo funcionário. 
(Jornal Diário Boca do Povo - Sete 
Lagoas - MG)  
DUQUE E DIRCEU INCORRERAM 
EM CORRUPÇÃO PASSIVA 311 
VEZES, DIZ MPF - Segundo o Mi-
nistério Público Federal, José Dir-
ceu e Renato Duque incorreram em 
corrupção passiva 311 vezes entre 
2009 e 2012. O valor total aproxi-
mado recebido por eles seria de R$ 
7.147.425,70, pagos por Paulo de 
Castro e Carlos Eduardo de Sá, ad-
ministradores da Apolo Tubulars. O 
juiz Sergio Moro, inclusive, acabou 
de acatar a denúncia contra eles, o 
que significa dizer que Dirceu tor-
nou-se novamente réu. (Fonte: Ra-
dar – Site Revista VEJA)
VICE-LÍDER DO PSDB VAI AO STF 
PARA ACESSO À DELAÇÃO EM 
QUE CLETO CITA CUNHA E EIKE 

- O vice-líder do PSDB na Câmara 
Betinho Gomes vai enviar um pedi-
do ao STF para ter acesso à delação 
em que o ex-vice-presidente da Cai-
xa Fábio Cleto diz que o empresário 
Eike Batista lhe pagou propina e tam-
bém a Eduardo Cunha. Ele quer usar 
o material como mais um torpedo po-
lítico para a cassação de Cunha pela 
Câmara. Apesar da disposição de 
Gomes, se nem mesmo o pedido de 
prisão causou grande comoção nos 
deputados e os fez agilizar o proces-
so contra Cunha, dificilmente mais 
um relato de propina fará.  (Fonte: 
Radar – Site Revista VEJA)
TEMER ANUNCIA REAJUSTE DE 
12,5% PARA O BOLSA FAMÍLIA - O 
presidente Michel Temer anunciará 
às 11h desta quarta-feira um reajus-
te médio de 12,5% no Bolsa Família. 
aumento no benefício não deverá ser 
linear. No ato de Primeiro de Maio da 
CUT, pouco antes de ser afastada, 
Dilma Rousseff havia anunciado um 
reajuste médio de 9% no programa, 
que atende 47 milhões de pesso-
as. Na época, peemedebistas como 
o presidente da Câmara, Eduardo 
Cunha, então ainda no cargo, classi-
ficaram a medida como irresponsabi-
lidade fiscal. Temer deverá anunciar 
a partir de quando vai vigorar o re-
ajuste e de onde sairão as receitas 
para bancá-lo, uma vez que o gover-
no anunciou corte de gastos públicos 
e foco no reajuste fiscal. Os 12,5% 
serão em substituição aos 9% anun-
ciados por Dilma. O discurso será 
de que o governo Temer concederá 
um reajuste 30% superior - para ten-
tar conter o discurso do PT de que o 
governo Temer acabaria com os pro-
gramas sociais. (Fonte: Radar – Site 
Revista VEJA)

 Polícia Militar prende autor 
envolvido com o tráfico de drogas

 Durante operação an-
tidrogas, a Policia Militar rece-
beu denúncia de que Uilher Dias 
Carvalho estaria comercializando 
entorpecentes na Rua Guarani, 
Bairro Morada do Sol. De imedia-
to policiais deslocaram ao local, 
onde depararam com o autor na 
porta da casa, que ao perceber 
a presença das viaturas, tentou 
adentrar no imóvel, na tentativa 
de esquivar da abordagem, po-
rém foi alcançado pelos militares 
e durante busca minuciosa foram 
localizados com ele R$ 376,40 
reais em moedas e notas fracio-
nadas e 01 aparelho de telefone 
celular. Durante busca no interior 
do imóvel, foi localizado também, 
no trilho da janela um involucro 
contendo 02 tabletes de maconha, 
pesando aproximadamente 5 gra-
mas. O autor tem duas passagens 

por tráfico, uma em Uberlândia no 
ano 2012 e uma no Prata no ano 
de 2013 se encontra albergado na 
cidade do Prata. O autor foi preso 
e conduzido à Delegacia de Polí-
cia, juntamente com a droga e os 
materiais apreendidos.
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Leia semanalmente o Jornal 
de Negócios pela Internet

Acesse o site: 
jornalnegocios.wordpress.com

Inauguração Academia da Saúde
 A Prefeitura Municipal 
do Prata inaugurou nesta terça–
feira  (28) a Academia da Saúde 
Manoel Marques de Souza (Ne-
lito) – ao lado da quadra do Jar-
dim Brasil. “Para a Prática Cor-
poral e Promoção da Saúde”. A 
Prefeitura vem promovendo a 
implantação e implementação 

de Academias da Saúde nos 
bairros da cidade do Prata. Es-
tes são espaços físicos dotados 
de equipamentos, estrutura e 
profissionais qualificados, com 
o objetivo de contribuir para a 
promoção da saúde e produção 
do cuidado e de modos de vida 
saudáveis da população.

Goleiro relata desespero 
em Istambul: "Acharam que 

eu era terrorista"
 O goleiro Andrey, ex-Grê-
mio e Cruzeiro, viajava na última 
terça-feira (28) para o Irã, para as-
sinar contrato com um clube local. 
Mas sua escala em Istambul teve 
um contratempo aterrorizante. O 
brasileiro de 32 anos foi testemu-
nha do atentado que matou ao 
menos 41 pessoas no aeroporto 
da cidade turca, e acabou confun-
dido com um terrorista pela polícia 
local. "Eu estava no caminho para 
o saguão quando comecei a ver 
gente vindo, chorando. Não caiu a 
ficha, estava totalmente desinfor-
mado, mas aí começaram a gritar 
'terrorista, corre, corre'. Tentei me 
abrigar em um lugar, eu estava so-
zinho e não quis ficar onde tinha 
muita gente, aglomeração", contou 
Andrey ao UOL Esporte. "Tinha um 
terrorista que não tinha sido pego, 
então a polícia estava caçando ele 
ali. E como fiquei afastado em um 
canto do salão, os caras me viram 
e foram para cima de mim. Todos 
armados, achando que eu era ter-
rorista, porque eu estava sozinho. 
Gritaram 'abre a bolsa', dois caras 
com metralhadoras. Eu levantei 
as mãos e não sabia o que fazer. 
Só falei que eu era brasileiro", re-
latou. Segundo Andrey, os policiais 
chegaram a ficar mais tranquilos 
quando perceberam que ele vinha 
do Brasil. O atleta foi liberado após 
mostrar o passaporte e abrir a mala. 
"Lógico que não só eu fui suspei-
to, eles estavam abordando muita 
gente. Com pessoas com família, 

filhos, crianças, os policiais não es-
tavam fazendo nada, porque não 
eram grupos suspeitos. Mas quem 
estava sozinho eles estavam abor-
dando. Mas eu pensei que, se en-
trasse algum atirador, ou com algu-
ma bomba, ele procuraria grupos, 
aglomeração. Por isso tentei ficar 
afastado", disse o goleiro. Retido 
por toda a quarta-feira no aeroporto 
de Istambul, Andrey se disse agra-
decido por não ter visto nenhuma 
pessoa morta. "Só presenciei muito 
sangue no chão, pessoas correndo, 
feridas e com curativo", explicou. O 
atleta também disse que o atenta-
do, que o governo turco atribui ao 
Estado Islâmico, não mudará seus 
planos de jogar no Irã. "Eu vou assi-
nar lá o contrato de um ano, mas é 
fogo. Tem que ir, fazer o quê? Os di-
reitos federativos pertencem a mim. 
Eu estou tranquilo, sei que ninguém 
vai antes da hora, mas lógico que 
a gente fica com um pouco de re-
ceio de pegar um avião. Eu sou 
casado, tenho uma filhinha de seis 
anos. Agora eu estou indo sozinho 
preparar o lugar lá, mas depois elas 
vão. Eu liguei para a minha esposa 
e falei que estava tudo tranquilo". 
(Fonte: Site UOL)

Volkswagen briga para não pagar multas de R$ 58,3 milhões no Brasil
 Nos Estados Unidos a 
Volkswagen já topou bancar mais 
de US$ 15 bilhões em recompra, in-
denizações e restituições de prejuí-
zos a proprietários de quase 500 mil 
automóveis, por conta do escândalo 
de fraude em emissões de motores 
a diesel. Por aqui, porém, a divisão 
brasileira decidiu brigar para não ter 
de pagar R$ 58,3 milhões em multas 
aplicadas por Ibama (instituto do meio 
ambiente) e Procon (órgão oficial de 
defesa do consumidor), referentes 
ao envolvimento de 17.057 unidades 
vendidas no Brasil da picape Amarok. 
Conforme publicado nesta quarta-
-feira (29) pelo jornal Valor Econô-

mico, e confirmado por UOL Carros, 
a fabricante recorreu dos processos 
administrativos movidos pelos dois 
órgãos. No caso do Ibama, a contes-
tação foi impetrada no próprio órgão, 
que avaliará a possibilidade de can-
celar sanção de R$ 50 milhões. "O 
recurso será julgado internamente e, 
caso indeferido, a montadora poderá 
recorrer uma segunda vez até a de-
cisão final", explicou à reportagem a 
assessoria do instituto. Não há prazo 
para nenhum dos julgamentos. Já em 
relação ao Procon, que determinou 
o pagamento de R$ 8,3 milhões, a 
Volkswagen procurou a Justiça co-
mum para tentar reverter a decisão. 

A alegação é de que o programa de 
manipulação de dados de emissão 
não teria causado prejuízos ao Bra-
sil, pois nossa legislação é menos 
rígida que a de EUA e Europa. Em 
contato com UOL Carros, a assesso-
ria do órgão confirmou ter sido noti-
ficada quanto ao processo. "Caberia 
também um recurso administrativo 
interno, mas a empresa preferiu ir 
direto à Justiça. Já estamos cientes 
e vamos discutir o assunto judicial-
mente", declarou o órgão. Além das 
multas, se condenada, a Volkswagen 
está sujeita a bloqueios em acordos 
com instituições financeiras oficiais 
do governo federal, parcelamento 

de débitos fiscais ou participação em 
licitações públicas. Por enquanto, 
a companhia não só não foi efetiva-
mente punida como sequer começou 
o recall das Amarok emplacadas aqui 
com o software fraudulento. A campa-
nha estava prometida para o primei-
ro trimestre deste ano. Procurada, a 
assessoria da marca se resumiu a 
dizer que "não possui informações a 
acrescentar no momento", e que se 
pronunciará "tão logo tenha alguma 
informação a respeito". Em novem-
bro de 2015, executivos da fabricante 
afirmaram que aguardavam instru-
ções da matriz para iniciar o chama-
do. (Fonte: Site UOL)
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Vem aí: 25 a 29 de julho 
 

"Semana de calcário e gesso na Cooprata" 
 

 No intuito de melhorar o atendimento aos nossos Cooperados e 
Clientes, realizaremos a "Semana de Calcário e Gesso" junto com 
os representantes, na Loja Agropecuária da Cooprata.  
 Antecipe as analises de solo para facilitar um melhor atendimento 
e melhor recomendação de adubos e calagem. Procure um tecnico e 
oriente-se para que a correção do solo seja eficiente e sem desperdícios.  
Informações: Loja Agropecuaria da Cooprata, com Gisa3431-8455  
 

Você Sabia!!!A correção da acidez deve ser feita nas camadas superficiais (0 a 
20 cm), com calcário, e subsuperficiais (20 a 60 cm) com gesso. Isso possibilitará 
maior desenvolvimento do sistema radicular das culturas, garantindo assim maior 
eficiência dos nutrientes aplicados. 

 

 PP, PTB, PSC, PMDB, 
PEN, PT, PSDB, PR, PSB, PSD, 
DEM, PRB, PDT, PTN, PTdoB, 
PSL, SD, PCdoB, PPS, PHS, 
PV, PSOL, PROS, REDE, PMB, 
PRP e PRTB. Essa é a sopa 
de letrinhas dos 27 partidos 
que integram nossa Câmara de 
Deputados, a mais fragmenta-
da do mundo.  A anormalidade 
brasileira é um dos fatores que 
explicam a enorme turbulência 
que se abateu sobre o sistema 
presidencialista brasileiro. De-
zenas de partidos para negociar 
no Congresso e uma presiden-
te com pouco traquejo político, 
junte-se a isso uma recessão 
econômica profunda e um gigan-
tesco escândalo de corrupção, 
eis a receita para a maior crise 
em décadas. Segundo levanta-
mento publicado neste ano pela 
Universidade de Gotemburgo, 
o Brasil tem o maior número de 
partidos com força política na 
Câmara em um conjunto de 110 
países monitorados. A compa-
ração internacional usou dados 
de 2011. Naquele ano, o número 
de partidos políticos efetivos do 
país era 11, segundo o Instituto 
de Qualidade de Governo da uni-
versidade. A média mundial era 
4,1. Para efeitos de comparação, 
considerando números arredon-
dados, Índia tinha 8; Argentina, 
7; Alemanha, 6; México, 4; e Es-
tados Unidos, 2, os conhecidos 
partidos Democrata e Republi-
cano. Nº de partidos efetivos no 

Brasil: 1985 - 2,65 - 1995 - 8,53 - 
2005 - 9,28 - 2011 - 11,26 - 2014 
- 14,06. (Fonte: QoG Institute 
(Universidade de Gotemburgo) 
e Michael Gallagher (Universida-
de Trinity). Esse índice é o mais 
usado para fazer comparações 
internacionais. A partir de uma 
fórmula que leva em conta o nú-
mero total de cadeiras na Câma-
ra dos Deputados e a quantidade 
de parlamentares por legenda, 
calcula-se o número de partidos 
que têm votos suficientes para 
influenciar o resultado das vota-
ções. Há consenso de que esse 
número subiu ainda mais nos 
últimos anos no país. Segundo 
cálculo do cientista político Mi-
chael Gallagher, especialista no 
tema da Universidade Trinity, na 
Irlanda, a quantidade de partidos 
políticos efetivos no Brasil deu 
um salto na última eleição, ten-
do passado de 11 em 2010 para 
14 em 2014. Segundo o cientista 
político Sérgio Abranches, o índi-
ce costuma ser um bom parâme-
tro do que se observa na prática 
sobre quantos partidos têm, de 
fato, poder de influenciar e blo-
quear discussões no Congresso. 
Um número muito baixo de parti-
dos pode indicar um problema de 
representação em países como 
grupos sociais diversificados. Já 
um índice alto indica maior difi-
culdade para o presidente formar 
uma base parlamentar que lhe 
dê governabilidade. (Fonte: Site 
BOL)

Brasil lidera índice internacional em número de 
partidos - o que isso significa para a crise?

 O ativo "terras para 
pastagem" foi um dos investi-
mentos mais rentáveis da últi-
ma década. Apenas o ouro ne-
gociado na BM&F Bovespa - a 
Bolsa de Valores, Mercadorias 
e Futuros de São Paulo - apre-
sentou remuneração equiva-
lente em dez anos: uma valori-
zação real de 83%. Na opinião 
de José Vicente Ferraz, diretor 
técnico do Informa Economics 
Group - Consultoria e Informa-
ções em Agronegócios (IEG-
-FNP), a valorização das terras 
para pastagem ocorre por ser 
um bem não reprodutível e com 
demanda crescente. "Além dis-

to, estas terras também se valo-
rizam, em particular, porque em 
muitos casos podem ser trans-
formadas em áreas de lavouras 
mais produtivas e com maior fa-
turamento por unidade de área", 
explica. Ele, no entanto, ressalta 
que este mercado é de baixa li-
quidez e com comportamento 
bastante regionalizado. "As ter-
ras, de modo geral, têm baixa 
liquidez porque o investimento 
é complexo; a compra de uma 
gleba envolve procedimentos de 
investigação das condições físi-
cas do imóvel, potencialidades, 
condições legais", explica. (Fon-
te: SN)

Mercado de terras para pastagem 
valoriza 83% nos últimos 10 anos

 A oferta de animais ter-
minados está restrita e tem cola-
borado com o cenário de preços 
firmes. Das trinta e uma regiões 
pesquisadas pela Scot Consulto-
ria, houve alta em duas e queda 
em outras duas praças, conside-
rando o boi gordo. Parte das in-
dústrias buscam animais em ou-
tras regiões, a fim de alongar as 
programações de abate. O lento 
escoamento da carne no ata-
cado tem feito com que alguns 
frigoríficos optem por abater um 
volume reduzido de animais. A 

margem de comercialização das 
indústrias que fazem a desossa 
(Equivalente Scot Desossa) me-
lhorou nos últimos dias, contudo, 
ainda está em patamar histori-
camente baixo. A margem do 
Equivalente Scot Desossa está 
em 11,6%, aumento de 0,4 ponto 
percentual em relação ao início 
da semana. Para os próximos 
dias não é esperado aumento 
na oferta de boiadas e os preços 
tendem a continuar firmes na 
maioria das regiões. (Fonte: Scot 
Consultoria)

Oferta limitada de boiadas 
colabora com preços 
firmes em São Paulo
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 No Brasil da impunidade 
ampla, geral e irrestrita, quem tem 
poder, dinheiro e muita influência 
nos andares de cima da República 
Capimunista dificilmente vai preso 
ou, quando um "acidente" o leva a 
cadeia, acaba solto rapidamente. 
A rotina se repetiu com o poderoso 
ideólogo petista Paulo Bernardo, 
marido da também fulgurante se-
nadora Gleisi Hoffmann, suspeito 
do crime hediondo de faturar em 
cima do empréstimo consignado 
de servidores públicos, aposenta-
dos e pensionistas, na Operação 
Custo Brasil - desdobramento da 
Lava Jato para apurar irregularida-
des no Ministério do Planejamento 
entre 2010 e 2015. O ex-compa-
nheiro petista José Antônio Dias 
Toffoli, ministro do Supremo Tribu-
nal Federal revogou a prisão pre-
ventiva de Paulo Bernardo, ocor-
rida quinta-feira passada. Tofffoli 
acatou os argumentos dos advo-
gados Juliano Breda e Rodrigo 
Mudrovitsch de que ocorreu "fla-
grante e constrangimento ilegal, 
passível de correção por habeas 
corpus de ofício, determina-se 
cautelarmente a revogação da pri-
são preventiva". Toffoli sentenciou: 
"Liminar requerida indeferida. 
Mantida as investigações junto ao 
juízo reclamado. Porém, por con-
figurar flagrante constrangimento 
ilegal, passível de correção por 
habeas corpus de ofício, determi-
na-se cautelarmente a revogação 
da prisão preventiva do reclaman-
te (Paulo Bernardo), sem prejuízo 
da fixação de medidas cautelares 
alternativas". Toffoli ponderou: "A 
prisão preventiva para garantia 
da ordem pública seria cabível, 
em tese, caso houvesse demons-
tração de que o reclamante esta-
ria transferindo recursos para o 
exterior, conduta que implicaria 
em risco concreto da prática de 
novos crimes de lavagem de ati-
vos. Disso, todavia, por ora, não 
há notícia". Em breve, o STF terá 
de avaliar o questionamento da 
Advocacia do Senado sobre a le-
galidade da busca e apreensão 
no apartamento em que o casal 
Paulo e Gleisi morava em Brasília. 
Como é um imóvel funcional usa-

do pela senadora, que tem direito 
ao absurdo foro privilegiado (a de-
sigualdade promovida pelo judiciá-
rio tupiniquim com a interpretação 
malandra da lei), o Senado ques-
tiona sua "inviolabilidade". O caso 
ainda vai render muita polêmica. O 
juiz federal Paulo Bueno de Azeve-
do, responsável por tomar a deci-
são que levou ao cumprimento de 
um mandado de busca e apreen-
são no apartamento do ex-ministro 
Paulo Bernardo em Brasília, infor-
mou não saber que se tratava de 
um imóvel funcional do Senado. 
O magistrado interpreta que isso 
não invalida a medida que tomou. 
Agora, será o STF quem terá de 
ratificar ou não a operação. Esper-
tamente, usando indiretamente a 
Advocacia do Senado, advogados 
de Bernardo querem a anulação 
de eventuais provas que tenham 
sido obtidas no apê chapa bran-
ca... Devagar, devagarinho, como 
no bom Pagodinho, ainda assis-
tiremos a muita flexibilização de 
decisões tomadas nas operações 
e processos judiciais derivados 
da Lava Jato. Ela não vai parar, 
porque a pressão da sociedade 
não permitirá. No entanto, pode 
ter seus efeitos saneadores neu-
tralizados ao máximo. Bancas de 
Advocacia contratadas a peso de 
ouro conseguem milagres no Bra-
sil desgovernado pelo crime insti-
tucionalizado comandado de fora 
para dentro do País, para mantê-lo 
refém, miserável, corrupto e sub-
desenvolvido. Enquanto perdurar 
o "bundamolismo" da maioria da 
sociedade brasileira - que ainda 
não protesta firmemente contra as 
coisas erradas -, continuaremos 
sob a ditadura do crime institucio-
nalizado que interessa aos contro-
ladores do Brasil. (© Jorge Serrão. 
Edição do Blog Alerta Total de 29 
de Junho de 2016).

Toffoli solta Paulo Bernardo: 
alguma surpresa?

2a Edição do Alerta Total – www.alertatotal.net
Por Jorge Serrão - serrao@alertatotal.net

 O abate de bovinos em 
Mato Grosso caiu 3,7% no pri-
meiro trimestre, na comparação 
com o mesmo período no ano 
passado. No entanto, no relatório 
divulgado com base nos números 
apresentados pelo IBGE, o Insti-
tuto Mato-grossense de Econo-
mia Agropecuária (Imea) frisou 
que o estado superou as expec-
tativas quanto à produção: foram 
291,57 mil toneladas produzi-
das. Se comparado com o mes-
mo período de 2015, o aumento 
registrado é de 2,5%. Ou seja, 
Mato Grosso produziu mais car-

ne abatendo menos bovinos no 
comparativo trimestral. O propul-
sor da alta na produção de carne 
bovina são os bois com mais de 
dois anos de idade, cuja cate-
goria enviou 50,2 mil animais a 
mais no comparativo trimestral e, 
além disso, esses bovinos foram 
abatidos 13,9 kg mais pesados, 
garantindo assim o sobressalto 
na produção estadual no primeiro 
trimestre de 2016. (Fonte: IBGE)

Abate de bovinos cai 3% em MT

 A falta de chuva que 
atinge o Centro-Oeste deve ge-
rar perdas nas lavouras de milho 
safrinha. Os produtores do Mato 
Grosso que começaram a colher 
o cereal contabilizam os prejuí-
zos. Em algumas propriedades, a 
perda de produtividade das áreas 
plantadas está acima dos 50%. 
Quem antecipou as vendas terá 
dificuldades em cumprir os con-
tratos assumidos. As conclusões 
foram baseadas em dados cole-
tados pelo Projeto Campo Futuro 
da Confederação da Agricultura 
e Pecuária do Brasil (CNA), em 
parceira com o Centro de Estudos 
Avançados em Economia Aplica-

da (Cepea), junto aos produtores 
de milho e soja dos municípios 
de Sorriso, Sinop, Campo Novo 
do Parecis, Primavera do Leste 
e Querência, na semana passa-
da. De acordo com o assessor 
técnico da CNA, Alan Malinski, a 
perda de produção impactou no 
preço da saca do milho no Mato 
Grosso, que está custando, em 
média, R$ 33. "A maioria dos 
produtores vendeu o cereal entre 
dezembro e fevereiro por R$ 20 à 
saca e devido a isso, poucos ce-
realistas têm o produto disponível 
para comercializar neste patamar 
de preço atual", explicou. (Fonte: 
CNA)

Milho no MT: estiagem provoca 
perdas pontuais superiores a 50%

 Como amplamente no-
ticiado, Paulo Bernardo, ministro 
do Planejamento do governo Lula 
e das Comunicações no primeiro 
mandato de Dilma Rousseff, foi 
preso pela Polícia Federal, na 
semana passada, por determina-
ção do juiz federal Paulo Bueno 
de Azevedo, de São Paulo, acu-
sado de integrar uma organiza-
ção formada para fraudar um 
serviço de crédito consignado a 
funcionários públicos. A empresa 
a serviço dos fraudadores, o Gru-
po Consist, cobrava mais do que 
deveria e repassava 70% do seu 
faturamento para o Partido dos 
Trabalhadores e para políticos, 
segundo a Polícia Federal, a Re-
ceita Federal e o Ministério Públi-
co. A propina paga entre 2009 e 
2015 teria alcançado cerca de R$ 
100 milhões. Dezenas de milha-
res de funcionários públicos fo-
ram lesados segundo o apurado. 
Paulo Bernardo é casado com a 
senadora petista Gleisi Hoffmann 
que por tal circunstância tem foro 
privilegiado, ela também denun-
ciada junto com o marido, pelo 
procurador-geral da República, 
Rodrigo Janot. São acusados 
de receber dinheiro desviado da 
Petrobras. Para o prosseguimen-
to das investigações criminais, 
o juiz Paulo Bueno determinou 
buscas no apartamento funcional 
da senadora onde ela mora com 
o marido Paulo Bernardo, acusa-
do dos crimes, ele sem foro es-
pecial. A ação da Polícia Federal, 
integrada com a Procuradoria da 
República e a Receita, provocou 
reações no Senado, onde cole-
gas da senadora contestaram as 
buscas no apartamento funcional 

invocando suas imunidades. Não 
se trata apenas de corporativis-
mo, é também o medo de grande 
parte deles, maioria talvez, en-
volvidos em atos de corrupção, 
incluindo os presidentes das ca-
sas parlamentares, serem atin-
gidos por medidas semelhantes. 
Esse é o Brasil dos nossos dias, 
valores invertidos, subvertidos, o 
bandido de colarinho branco dis-
farçado de autoridade, desacre-
ditando e buscando sobrepor-se 
à Lei e à Justiça. Os argumentos 
invocados pelo Ministério Público 
parecem irrefutáveis a qualquer 
cidadão leigo, mas do bem, e 
deve ser acatado em qualquer 
sociedade que se pretenda séria: 
“O direito à intimidade e à privaci-
dade não são absolutos e devem 
ceder aos interesses da coleti-
vidade em ver apurados gravís-
simos crimes de corrupção que, 
ainda mais quando, em larga 
escala (o total das investigações 
superaria cem milhões de reais), 
são capazes de causar prejuí-
zos incomensuráveis ao país e 
à sociedade brasileira” ponde-
rou o juiz. E mais: “O mandado 
na residência de Paulo Bernardo 
é restrito aos seus bens, obje-
tos e documentos, devendo ser 
preservados os bens, objetos e 
documentos pessoais da sena-
dora Gleisi Hoffmann, que não 
são alcançados pela presente 
decisão”. Mais claro impossível. 
Fora isso seria o absurdo da lei 
assegurar a impunidade a um 
bandido pelo fato de residir no 
mesmo local de alguém com foro 
privilegiado. (Gilberto Pimentel, 
General, é presidente do Clube 
Militar).

O Foro Privilegiado 
não é para bandidos

Artigo no Alerta Total – www.alertatotal.net
Por Gilberto Pimentel



6 Sexta-feira, 01 de Julho de 2016

A Assembleia Legislativa quer incentivar os mineiros a participar da elaboração das leis e das políticas públicas do nosso 
estado. Os fóruns técnicos de educação e de cultura, que vão subsidiar os planos estaduais desses setores, foram bons 
exemplos de iniciativa parlamentar com ampla participação. Por meio de debates e propostas, os mineiros de todas as regiões 
deram sua contribuição. É dessa forma que a sociedade interfere nos projetos de lei que passam pelo Legislativo. Assembleia 
de Minas, cada vez mais o poder e a voz do cidadão.

A Assembleia de Minas ouve cada um
para fazer leis com a cara de todos.

Saiba mais em: www.almg.gov.br
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